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高雄市政府水利局 

111年第 1次機關安全維護會報會議紀錄 

時    間：中華民國111年3月3日（星期四）下午15時00分 

地    點：本府鳳山行政中心第三會議室 

主    席：蔡局長長展                       記錄：陳建宏 

出(列)席：許副局長峻源、梁副局長錦淵、蔡總工程司易勳（蔡

副總工程司育龍代）、黃專門委員柏棻、張主任秘書世

傑請假、鍾科長彩俊、張科長進二（陳正工程司俊宇代）、

朱科長志鵬（吳正工程司華僑代）、張科長育豪、李科

長東璋、龔科長清志（郭正工程司明儼代）、陳科長義

彰（蔡正工程司政芳代）、蔡科長季陸（顏股長銘佑代）、

黃科長國維、黃主任素貞、林主任明憲、李主任淑貞、

李主任素鳳、盧科員宥成、陳科員建宏 

壹、主席致詞： 

各位主管、同仁大家好，今天是本局111年第1次廉政會

報暨安全維護會報，廉政及機關安全維護工作需要各單位同

仁相互配合推動，請各位同仁踴躍發言及提供意見，讓本局

各項廉政工作及機關安全維護更加完善，現在開始進行會議

議程。 

貳、上次會議主席指示暨決議事項辦理情形報告 

主席指示：同意備查。 

參、報告事項 

第 一 案 

案    由：本局 110 年度機關安全、公務機密、資安檢查及

資訊使用管理稽核結果。 

說    明：（詳如會議資料） 
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主席指示：同意備查。 

肆、提案討論 

第 一 案 

案    由：擬訂「本局 111 年度資訊安全檢查暨資訊使用管

理稽核實施計畫（草案）」，提請討論。 

說    明：（詳如會議資料） 

黃專門委員柏棻：昨日資訊中心召開資安會議，統計 110 年

發生資安風險事件較多的三個市府局處，分別為

交通局、環保局、水利局。據資訊中心通報資料

顯示，本局水情中心去年就曾發生 3、4次疑似外

部嘗試入侵事件，推測原因可能是水情中心部分

系統連接外部網路所致，此部分已請設施管理科

加強注意及處理，並考量將連接外部網路系統建

構至有防火牆保護之市府公務網路下的可行性，

以加強資訊系統的安全防護能力。 

蔡副總工程司育龍：以前水情中心這些系統亦曾使用公務網

路，但為開放外部連接端使用以流通訊息，才再

申請 ADSL連線，設施管理科將加強監視管理，並

建議秘書室資訊股將駐點人員使用之電腦列入本

局網段 IP位址管理，以加強管控使用人員。 

許副局長峻源：請政風室配合今年秘書室辦理之「資通安全

輔導暨資訊安全管理系統導入委託服務案」，與輔

導廠商共同研擬加強本局資訊安全管理及防護措

施，提升本局資通安全，避免發生資安風險事件。 

主席裁示： 

一、請秘書室加強注意水情中心系統及駐點人員使用

電腦管控情形，並請秘書室將水情中心駐點人員



3 

使用電腦加入本局網段 IP位址管理。 

二、請政風室與秘書室共同研擬加強本局廠商駐點人

員使用電腦管理，並依實施計畫辦理資安檢查。 

三、請各單位加強向同仁宣導遵守資訊安全等相關規

定，並配合實施計畫執行。 

四、准予通過。 

 

第 二 案 

案    由：擬訂「本局 111 年度機關安全暨公務機密維護宣

導及檢查實施計畫（草案）」，提請討論。 

說    明：（詳如會議資料） 

吳正工程司華僑：提案附件污水處理廠區安全檢查紀錄表檢

查項目中，有工作人員是否穿著反光背心項目，

目前中區廠內礙於預算沒有購買人員制服及反光

背心，因此這個項目中區廠恐無法符合。 

李主任素鳳：政風室將視目前規定，考量業務單位工作場所

現實的狀況，是否有窒礙難行部分修正安全檢查

紀錄表。 

主席裁示： 

一、由政風室擔任計畫幕僚單位，會同行政職安科及

秘書室共同辦理，各科室配合依照實施計劃執行

各項檢查事宜。 

二、准予通過。 

伍、臨時動議：無。 

陸、主席結論： 

若各位同仁無其他建議，本次會議到此結束，亦請各科

室將今日所討論及決議事項，轉達予同仁知悉並配合執行。 
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柒、散會(111年3月3日16時00分)。 


